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Siendo las catorce horas con treinta y seis minutos del quince de noviembre de dos mil 
trece, el Presidente del Comité de InformCitica solicito al Secretorio Técnico el pase de 
lisfa, con el fin de verificar si existe el quórum establecido en el Capítulo IV, articulo 10, 
fraccidn VII, del Manual de Funcionumiento del Comité de Informdtica del Instituto 
Electoral del Distrito Federal; paro la celebruci6n de la Décima Primera Sesión Ordinaria .. 
de dos mil trece. 

Sesión: 1 1 o 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguientes 
funcionarios: \ 
Vocales: \ 

Tipo: 

Lic. Raúl Alejandro Fuentes Cdrdenas, designado representante de la Secretaría 
Administrativa mediante oficio IEDF/SA/ 19891201 3. 
Mtro. Raúl Ricardo Zúñiga Silva Director Ejecutivo de Capacitación Electoral y 
Educación Civica . 
C.P. Marco Antonio Sanchez Godinez, designado representante de la Dirección 
Ejecutiva de Asociaciones Políticas, mediante oficio No. IEDF/DEAP/0645/2013. 
Lic. Delia Guadolupe del Toro Lopez Directora Ejecutiva de Organización y Geografía 
Electoral. 
Mtro. Ricardo Chincoya Zambrano, Encargado del despacho de la Dirección 
Ejecutiva de Participación Ciudadana. 

fecha: 15 de noviembre de 
Extraordinaria 

Asesores: 

2013 

Lic. Diana Gabriela Campos Pizarro, Titular de la Unidad Tecnico de Asuntos Jurfdicos. 
Mtro. Esteban Ramón Rodriguez Jirnénez, designado representante de la Contralofla 
General mediante oficio IEDF/CGISACyN10682/20 13. 

Clave: 1 CIO-11-2013 

Presidente 
Mtro. Jaime Alfredo Gonzalez Amaro, designado para presidir en esta sesión mediante 
oficio No. SECG- IEDF/2558/ 13. 

Secretario Técnico 

Mtro. Netzahualcóyotl Flores Rodríguez, designado para esta sesión mediante oficio 
IEDFIUTS1/734/2013. 
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Por consiguiente al contar con la presencia del Presidente del Comité y seis integrantes 
del mismo con derecho a voto, se determinó la existencia del quórum legal para sesionar. 

El Secretario Técnico procedió a dar lectura al proyecto de Orden del día: 

1. Lectura, y en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del Dio. 

2. Anu!isis, discusión y ,  en su coso, aprobación de la minuto de acuerdos del Comité 
de Informática correspondientes a la Décima Sesión Ordinaria CIO-1 0-201 3. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos del 14 de enero al 13 de noviembre de 
2013. 9 

4. Asuntos Generales 

El Presidente sometió a consideraci6n de los miembros del Comité el Orden del Día. \ 
En virtud de no haber más comentarios se sometió a votación la aprobación del mismo, 
aprobdndose por unanimidad de los presentes con derecho a voto. 

El Secretario Tecnico solicito al Presidente su anuencia pura consultar a los miembros de! 
Comité lo dispensa total de la lectura de la documentación, en vista d e  haberse 
distribuido previamente paro su conocimiento, aprobándose por unanimidad de los 
presentes con derecho a voto. 

El Secretario Tecnico continuó con los siguientes puntos del Orden del Día. 

Puntos del orden del día: 
2.- Análisis, discusión y, en su caso, 
aprobación de la minuta de acuerdos del 
Comité de Infomática correspondientes a la 
DBcima Sesión Ordinaria CIO-10-2013. 

Informes presentoboy comentarios 
COMENTARIOS RELEVANTES: 

1 El Presidente informó que la minuta correspondiente 
l a ta Décimo Primera Sesión Extraordinaria no se 
presentaba en ese momento para su aprobación ya 
que se encuentra en proceso de elaboración. 

El Mtro. Ricardo Chincoya Zambrano, Encargado del 
despacho de la Dirección Eiecutiva 
Participación Ciudadana (DEPC) indicó que 
entregaría observaciones de foma al formato CI-01 
y a la minuto de 
VOTACI~N: 
Se aprobaron por unanimidad, con los1 . 
obcerv6ciones de la DEPC. 
tNFORMES: No aplica 
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l / que hará entrego de observaciones por escrito. l 

Puntos del orden del día: 
3.- Presentación del Seguimiento de Acuerdos 
del 14 de enero al 13 de noviembre de 201 3. 

VOTACI~N: No aplica 
INFORMES: Se dio por presentado el Seguimiento de 
Acuerdos del 14 de enero al 13 de noviembre de 

Informes presentados y comentarios 
COMENTARIOS RELEVANTES: 

La Lic. Diana Gabnela Campos Pizatro, Titular de la 
Unidad Tecnica de Asuntos Jurídicos [UTAJ) anuncio 

] 20 13 con las observaciones de !a UTAJ. 
4.- Asuntos Generales 1 COMENTARIOS RELEVANTES: 

En este punto el Mtro. Esteban Ramón Rodríguez 
JimBnez, representante de la Contraloría General 
(CG) solicitó conocer el estado que guarda Iu 
petici6n realizada, respecto de someter a las 
autoridades dei Instituto lo actualización del Comité 
o el fortalecimiento de la Unidad Técnica de 
Servicios Informirticos. 

El Presidente refinó que con anterioridad se remiti6 o 
los miembros del Comité el Manuol de 
Funcionamiento vigente para sus observaciones, y 
en su caso propuestas de modificaciones. En ese 
sentido, posteriormente se hizo una reunión de 
trabajo para conjuntar estas observaciones y se 
avanz6 en la realización de un cuadro donde se 
impactoron los cambios propuestos. Este se estaría 
remitiendo a las áreas para sus observaciones y en 
su caso, establecer la ruta pura vohrerlas a revisar. 

La Lic. Delia Guadalupe del Toro López, Directora 
Ejecutivo de Organización y Geografía Electoral, 
mencionó que también se remitiera dicha propuesta 
a las instancias de decisi6n de este Instituto para su 
conocimiento y consideración. Así como, sugerir ta 
revisión de lo integración del Comité. 

El Presidente indico que el Comité de Informatico se 
había formado mediante un acuerdo del Consejo 
General en el afio 20M), y era en ese mismo acuerdo 
en donde se establecían las atribuciones, por lo que 
sería uno de los puntos a revisar para verificar que el 
siga vigente o incluso lo necesidad de tener un 
Comité de Informutica sigo vigente. 

Lo anterior, en el entendido de que la propuesta de 
lo CG sería la de modificar también la integración 
del mismo. 
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1 ~nformei~rerentados y comentarios 1 
Lo anterior, derivado de que tos anexos técnicos y 
dictdmenes tbcnicos el área los maneja 
perfectamente: sin embargo los demás miembros 
del Comité no cuenta con ese conocimiento que les 
permita opinar o establecer alguna característica 
técnica de un servidor utilizado para determinada 
función, y de establecer si est6 bien el anexo 
técnico. 

En este caso, la Unidad Técnica de Servicios 
Inform6ticos (UTSI) debena asumir esa 
responsabilidad y no subir a! Comite y compartir una 
responsabilidad de decir: bueno, ya aprobamos el 
anexo técnico y t6 lo aprobaste. 

Sin embargo, en el caso de la justificación, si debería 
ser aprobada por el Comite de Informática y que los 
Directores Ejecutivos determinen si es v6lido la 
necesidad de un requerimiento. 

La CG aunado a lo manifestado menciono que en 
el año en que se creó el Comite, las tecnologías de 
la información tenían otro enfoque, por lo que hoy 
en dio, se consideran estratégicas y prueba de ello 
es el proceso que acabamos de concluir, mediante 
el cual se llevo o cabo la votación por internet en un 
proceso vinculante que fortalece todos los trabajos 
que realiza este Instituto para consolidar la 
democracia en la Ciudad de México. 

En ese sentido, dado el valor que tiene en la 
actualidad la tecnología para e! cumplimiento de 
los metas y objetivos estratégicos y la función del 
Comité ha quedado manifiesto, por lo tonto el 
Comíté debería dirigir su rumbo de acuerdo con ello. 

El Lic. Raúl Alejandro Fuentes Cárdenas,. 
representante de la Secretaría Administrativa ( S q ,  
señalo que ya que se estun revisando los. 
tineamien tos de adquisiciones, quizá habría que 
considerar si algunas de las funciones del Comité de 
Informática pudieran estar en el Comit4 de 
Adquisiciones antes de que se conctuya dicha 
revisión. 

Finalmente para concluir la discusión de este tema. 
el Presidente comentó o propósito de la revision de 
los lineamientos del Comite de Adquisiciones, que 
era muy importante analizar cudles serían las 
atribuciones del Comité de Infomibtica que por su 
naturaleza debieron estar en el de adquisiciones 
para evitar duplicidad de funciones. 
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La CG señaló que durante las sesiones del Comite 
de Informática del año 2013, en los proyectos que se 
presentan al pleno del mismo, se generan por los 
asistentes diversos comentarios u observociones con 
el fin de mejorar los documentos y observar lo 
previsto en las nomas, ejemplo: formatos 
debidamente requisitados, documentos soporte 
actualizados, cambio en los anexos técnicos, etc. 
Por mencionar olgunos. 
Actualizados. 

Puntos del gden del día: 

Sin embargo, los miembros del Comité no cuentan 
con las versiones finales, en su caso, de los 
documentos actualizados y firmados. por lo que 
solicitó revisar la información soporte de Tos asuntos 
tratados en el Comité de Inforrndtica, generar la 
compilación de [os mismos y presentarla en la 
primero sesión de dicho Comite en el 201 4. 

díscusibn fue el cierre del ejercicio del año 201 3. 

Siendo las quince horas del quince de noviembre de dos mil trece, el Presidente del Comité dio por - 1  
concluida la Décima Primera Sesión Ordinaria del Comité de Inforrnatico del Instituto Electoral del //* 

Distrito Federal del año en curso. 
Fl RMAS 

l ~es i~nado  pora esta sesión 
I 

VOCALES < 1 / 

Electoral y Educación Cívica Ejecutiva de Participaci6n Ciudadana 
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Lic. Delia el Toro López 

Directora Ejecutivo d$ Organización y 
Geografía Electoral. 

" 

Lic. Ra I Alejandr uentes Cárdenas, 
d e s i g n a u  represe tante de la Secretario 

inistrativa 

designado representonte de lo Dirección 
Ejecutiva de Asociaciones Políticas 

w-- - - -- -- - *- - - - - - - .-- -- w 711". - - - -  

.... .. 

cnico de Asuntos 

/" rídicos General, mediont oficio 
IEDF/CG/SACYNI& 201 3 k 

Lo presente foja pertenece a la Minuto de Acuerdos CIO-11-2013 de  la ~ é c i &  Ptimero 
Sesión Ordinaria celebrado el quince de noviembre de dos mil trece. 
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